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D'après le journal Le Monde, Microsoft aurait enfin annoncé qu'il se pliait aux exigences de l'union européenne quand aux nécessaires efforts à faire pour assurer l'interoppérabilité de ses serveurs. La source de ces informations serait la commission elle même.



Microsoft a notamment convenu de fournir à un prix acceptable les informations nécessaires pour assurer l'interopérabilité entre les PC [...] et les serveurs équipés d'un autre système d'exploitation



L'article du monde : http://www.lemonde.fr/web/article/0,1-0@2-651865,36-969631@5(...)



L'annonce de la commission : 

http://www.europa.eu/rapid/pressReleasesAction.do?reference=(...)



Un passage intéressant de l'annonce de la commission : 



Microsoft provides two separate licensing arrangements to companies wishing to obtain the interoperability information as foreseen by the 2004 Decision's remedy. The first is a “No Patent Agreement” allowing licensees access to the interoperability information, but without taking a licence for patents which Microsoft claims necessary, a claim disputed by some third parties. Microsoft has now made three changes to this licence:



    * altering the terms of the licence so that it is compatible with the open source business model

    * reducing the royalty to a flat fee of ¤10 000

    * allowing effective private enforcement of warranties regarding the completeness and accuracy of the information provided.



The second licence (the “Patent Agreement”) is for the patents which Microsoft considers relevant. Microsoft will now offer a worldwide patent licence for a reduced royalty of 0.4 % of licensees’ product revenues.




que l'on peut traduire en gros par :



Microsoft propose deux accords de licence pour les entreprises qui souhaitent obtenir des informations d'interropérabilité telle que prévues par la décision rendue en 2004. La première est un accord "sans brevet" qui permet aux licencié d'accéder aux informations d'interropérabilité mais sans prendre de licence sur les brevets que microsoft revendique, revendications mise en cause par certaines parties tierces. Microsoft à fait trois changements à cette licence :



   * modification des termes de la licence pour la rendre compatible avec le modèle économique du logiciel libre

   * diminution des royalties à un montant fixe de 10.000¤

   * allowing effective private enforcement of warranties regarding the completeness and accuracy of the information provided.



La deuxième licence ("l'accord de brevets") concerne les brevets que Microsoft considère mis en cause. Microsoft offrira maintenant un accord de licence modial pour des royalties réduites à 0,4% des revenus des produits licenciés. [ndt au départ, Microsoft réclamait 5.95 %]
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